

「交流サロン」だより in 大仙 9月号

2023

長かった酷暑日・熱帯夜がようやく終わりをむかえて、心も体も、ほっと一息ついたと思ったら天候不順と大雨!! またも秋田市で一時間に百十mmという豪雨(9月19日)により洪水が発生してしまいました。ここ仙北平野も短時間雨量が40mm前後と言う雨に見舞われ、刈取を向かえた稲がだいぶ倒れていました。そばも例外ではありません実が付き始めこれからというところでの被災!! 地球温暖化の影響とは言え、極端な変化に予測不能と言うのが現実のようです。しかしながら果物は、夏の好天により多少小ぶりと言うものの甘さが強く美味しくなりそうとの予測です。これからは、穏やかな稔の秋になってくれることを祈るばかりです。さて、これからが本格的な稔の秋の到来!! 新米にブドウやリンゴなどの果物さらに栗やキノコ、想像するだけで涎が垂れてきそうです。先日、栗をいただきます食べましたが、非常に美味しいと感じました。残念なことに、米などの穀物は高温障害で品質は今一つと言われているが、果物はその逆と言う結果になりそうです。「ントロールできない自然の力、共存は、難しい……」

マイフォクト一言

今年も掲載しました、「そばの花」小まぐろの花びら(ソバノハ)の雌しべ実に華麗です、が実は、一本の茎に二種類の花が付いています。雄しべより雌しべ長い長柱花とその逆の短柱花この二種類の花が交配しないと結実しないと言う効率の悪い作物です。昆虫や風次第と言うのも何ともしがたい、自然の成り行き次第で収穫量が増減してしまう、それこそ神頼みです。花が開花して間もなく、雨により大分倒れてしまいました。頑張って復活してほしいと願うばかりです。

マイフォクト 「間もなく稔の秋!!」 令和5年9月11日



9月11日現在景色

マイフォクトの追加!!
山際まで続くそばの花、この時は、見事で綺麗でしたが、その後雨にたたかれ倒れています。ここまではこの景色に感動していました。残念!!

10月の交流サロン

10月22日(日)
今回も「であいの花」を作ります。これが終わると大曲駅の連絡通路に展示する作品作りにかかります。皆さん!! お力をお貸しください!!

昼食代200円
小学生以下無料

今月の交流サロンから!!

二か月ぶりの「交流サロン」、話題に花が咲き盛り上がってしまいました。11月5日開催の「であいのこんさあと」に向けて「であいの花」の制作に精を出していただきました。拡大すると芸術作品ばかりです、皆さんの知られざる一面を覗き見た感じ。《今月の昼食》海老のピラフ風炊き込みご飯・副菜 キノコたっぷり鶏団子汁・香の物(茗荷の甘酢漬け・茄子の辛子漬け)何れも手軽に作れるレシピです。ピラフは具を多く入れ過ぎたのか少し硬いところがあり再炊飯で修正しました。鶏団子汁は手軽な割に非常に美味しくお代わりをしました。練りこんだシヨウガと小葱のみじん切りが味を引き立てた感じ。是非、皆さんもお試しください!!



本日作品



今日の昼食「海老ピラフ」「鶏の団子汁」

東日本大震災による避難者を
支援する秋田県南連絡協議会
発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美
連絡先 〇九〇-九六七〇-二八五二